
RELATIVE  PRONOUNS : Who  / That

1 – Los relativos son pronombres y sustituyen al nombre. Unen dos oraciones.

John married a woman.She works in his office.- John se casó con una
mujer.Ella trabaja en su oficina.

John married a woman who works in his office- John se casó con una mujer que
tarbaja en su oficina.

2 - Los utilizamos para singular y plural.

A person who teaches is a teacher – Una persona que enseña es un profesor

Pencils are something that you use for writing – Los lápices  son algo que
usamos para escribir.

3 - Con PERSONAS usamos WHO o THAT

The girl who lived in the house is my sister – la chica que vivía en la casa es mi
hermana

He is the man that bought my car – Él es el hombre que compró mi coche

4 - Con los OBJETOS usamos THAT.

A dictionary is something that you use to understand a word – Un diccionario
es algo que usas para entender una palabra.


